

Ziel des Männertags

Die Männertage ermutigen, bieten praktische Hilfen an, wie Männer ihren Glauben leben können, und tragen dazu bei, dass noch mehr Männer Gott kennenlernen. Neben Vorträgen gibt es Konzerte, Kabarett, kreative Aktionen und Zeiten des Austausches.

ANMELDUNG

auf wiedenest.de/maennertag-bb24

Fragen (keine Anmeldung) bitte an Matthias Burhenne:
burhenne@wiedenest.de oder 02261/406-188

KOSTEN

Zur Deckung der Kosten (Mittagessen, Kaffeetrinken, Referenten etc.) wird eine Sammlung durchgeführt.

VERANSTALTUNGORT

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Oberkrämer
Lindenallee 65, 16727 Oberkrämer/Vehlefan

112 – NOTRUF UND DANN WARTEN!

WENN ADRENALIN DAS DENKEN BESTIMMT

VERANSTALTER



Evangelisch-Freikirchliche
Gemeinde Oberkrämer



ForumWiedenest
Christliche Impulse für Gemeinden. Weltweit.

Forum Wiedenest e.V. info@wiedenest.de
Eichendorffstraße 2 www.wiedenest.de
51702 Bergneustadt app.wiedenest.de
0 22 61 4 06-0 facebook.wiedenest.de

MÄNNERTAG IN BERLIN-BRANDENBURG

SAMSTAG, 21. SEPTEMBER 2024

— mit Oliver Schalk und Jörg Helmrich —

Den Notruf zu wählen ist meistens mit viel Aufregung verbunden. Wie soll ich schnell und präzise die Situation beschreiben? Was soll ich jetzt tun? Die wenigen Minuten bis zum Eintreffen von Hilfe fühlen sich wie eine Ewigkeit an. Auch auf Seiten der Helfer ist in diesem Moment nichts normal und es wird erheblich Adrenalin ausgeschüttet.

Im Leben mit Gott fühlt es sich manchmal ähnlich an. Unser Gebet ist ein Notruf. Hilfe kommt gefühlt zu spät. Wie soll es nur weitergehen? Nimmt Jesus mich überhaupt ernst? Wird mein Leben jemals wieder normal? Diesen Fragen geht **Jörg Helmrich** in seinem Vortrag nach.

Oliver Schalk spricht zum Thema: „Ein hoffnungsloser Chaos lässt sich von Jesus gebrauchen.“ Dabei geht es auch um Adrenalin – allerdings war dieses Adrenalin durch Wut und Hass ausgelöst. Den Notruf betätigten andere, wenn Oliver mal wieder eine Schlägerei begann.

Neben den Vorträgen erwarten uns Seminare, kreative Aktionen und tolles Essen.

PROGRAMM

09:30 Uhr	Ankommen, Stehkafee
10:00 Uhr	Begrüßung, Vortrag
12:00 Uhr	Mittagessen
13:00 Uhr	Kreatives
13:30 Uhr	SEMINARE
14:30 Uhr	Kaffee und Kuchen
15:15 Uhr	Vortrag & Interviews
ca. 17 Uhr	Ende



Jörg Helmrich

ist seit 30 Jahren Teil der Feuerwehr und war Einsatzleiter in zahlreichen Ausnahmesituationen (u. a. bei der Loveparade-Katastrophe 2010 in Duisburg). Er kennt den Adrenalkick des „Blaulichtmilieus“ und ist Autor des Buches „Rettungsgasse“.



Oliver Schalk

war Punk, Hooligan, Neonazi und drogenabhängig. Zeitweise saß er im Gefängnis. Doch 2002 veränderte eine Begegnung mit christlichen Bikern sein Leben. Heute ist Oliver Schalk Christ und Sozialarbeiter.